

## Dorstener Besentage

19.02.2020 17:55 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## Dorstener Besentage



### Große Besenparty am 21. März als Belohnung für die Teilnehmer

„Die hohe Teilnehmerzahl an allen Sammeltagen zeichnet Dorsten aus“, freut sich unser Bürgermeister Tobias Stockhoff über eine regelmäßige Beteiligung von hundert Gruppen und Vereinen sowie 2800 Personen im letzten Jahr. „Wir würden uns wünschen, wenn sich auch in diesem Jahr wieder viele Dorstener Bürgerinnen und Bürger aufmachen und in unseren elf Stadtteilen Unrat einsammeln. Vielleicht erreichen wir den einen oder anderen Umweltsünder, der seinen Abfall in Zukunft ordnungsgemäß entsorgt“, so Tobias Stockhoff weiter. „Wo die einzelnen Gruppen oder auch Einzelpersonen sammeln, das entscheiden sie selbst“, erwähnt Ursula Eickmeier vom Entsorgungsbetrieb Dorsten. „Allerdings bitten wir um eine Anmeldung, damit wir Handschuhe und Müllsäcke bereitstellen und den gesammelten Müll im Anschluss auch abholen können“, fährt sie fort.

Müllsammeln lohnt sich. Nicht nur für die Umwelt. Jährlich veranstaltet der Entsorgungsbetrieb zusammen mit dem Verein „Sag ja zu Dorsten“ als Dank eine Besenparty für alle Teilnehmer. Am 21. März von 13:00 Uhr bis 17:00 Uhr findet die Veranstaltung mit Unterhaltungsprogramm in der Winterhalle des Entsorgungsbetriebes statt.

Auch den Sponsorenpreis wird es in diesem Jahr wieder geben. Der Gewinner im letzten Jahr war die Ideenfabrik Stadtsfeld, die mit dem Geld den Platz für die Madonnenstatue neu gestalten wird.

„Wir möchten wir uns herzlich bei unseren Sponsoren Bäckerei Imping, Getränke Abel, Mega Wash, Köpper Automobilgruppe, Vereinte Volksbank, Fleischerei Bellendorf, McDonalds, Dorstener Zeitung, Dekra, Atlantis Dorsten, Aleff & Partner GmbH und dem Entsorgungsunternehmen Humbert für ihre Unterstützung bedanken“, so Antonius Hebel, Betriebsleiter des Entsorgungsbetriebes.

Machen auch Sie mit bei den Besentagen! Anmelden können sich Interessierte entweder mit den Anmeldekarten aus den stadtweit ausliegenden Flyern, per E-Mail an [ursula.eickmeier@dorsten.de](mailto:ursula.eickmeier@dorsten.de) oder telefonisch unter der Rufnummer 02362 665605.

*Foto oben rechts: Die Vorfreude auf die kommenden Besentage ist den sowohl den Organisatoren als*

*auch den Sponsoren anzusehen*

*Text und Foto: Martina Jansen*